

FDP Eschborn

WAHLAUFRUF ZUR LANDTAGSWAHL IN HESSEN

23.10.2018

Liebe Wählerinnen und Wähler in Eschborn und Niederhöchstadt,

für den kommenden Sonntag zur Landtagswahl in Hessen, bitten wir Sie um beide Stimmen für die **FDP – Die Freien Demokraten**.

Der Hessische Landtag braucht eine starke Vertretung der bürgerlichen Mitte und die letzten Umfragen deuten an, dass eher extreme Parteien wie die Grünen und die AfD gewinnen werden.

Beides hat seine Wurzeln im Vertrauensverlust in die Volksparteien und dieser stärkt die politischen Ränder. Aber weder Grüne noch AfDler werden unser schönes Hessen eine Stufe weiterbringen.

Die Freien Demokraten sind mit einem guten Programm z.B. in Sachen Bildung, Digitalisierung und Mobilität, insbesondere zuletzt gegen ein drohendes Dieselfahrverbot angetreten und werben um die Stimmen der bürgerlichen Mitte.

Unser Spitzenkandidat der Landesliste René Rock, ist ein bodenständiger und volksnaher Mensch, was er bei seinem Besuch in Eschborn freundlich unter Beweis stellte.

Sorgen Sie mit Ihrer Erst- und Zweitstimme dafür, dass die **FDP** in einem neuen Hessischen Landesparlament mit einer starken Mannschaft vertreten ist.

Dies stützt auch im Bund unser Ringen um ein besonnenes Einwanderungsgesetz sowie eine notwendige Steuerentlastung der Bürgerinnen und Bürger. Gehen Sie bitte wählen und stärken Sie die politische Vernunft der Mitte.

Eschborn, 23.10.2018
